

## Vienna City Calling

Integriationstag am 16.05.2017

Unter dem Motto „Vienna City Calling“ fand letzten Dienstag der Integriationstag an der Bergheidengasse statt, ein Projekt im Rahmen des Veranstaltungs- und Eventmanagements von Lenny, Katharina, Pleo und Christine (4HKB/C). Der Schwerpunkt lag darin, den interessierten Schülern der Übergangsklasse die Sehenswürdigkeiten in Wien näher zu bringen.

In zwei gemischten Gruppen (jeweils vier Schüler der Übergangsklasse und vier Schülerinnen und Schüler der VEM-Gruppe) ging die Tour durch die Innenstadt Wiens, die Gruppen durften interessante Aufgaben lösen. Dazu gehörten unter anderem lustige Selfie-Challenges und spannend verpackte Informationen zu den Sehenswürdigkeiten.

Vor allem der Spaß und das Kennenlernen neuer junger Menschen stand für die Teilnehmer der Übergangsklasse im Vordergrund, und es war eine große Freude zu sehen, wie interessiert beide Gruppen mit dabei waren und alle Beteiligten sich immer mehr öffneten. Es wurde viel gelacht, neue Freundschaften wurden geschlossen, und es wurde gemeinsam genussvoll Eis gegessen...

Herzlichen Dank allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des „Vienna City Calling“ ....  
Fortsetzung folgt!

